Puntal Miércoles 29 DE ENERO DE 2025 AÑO XXVII. EDICIÓN N° 9.942 WWW.PUNTALVILLAMARIA.COM.AR VIII A TIA

MÁS SEGURIDAD Inauguran dos destacamentos policiales en los barrios Malvinas Argentinas y Villa Albertina LOCALES2

RECORRIDO PEÑERO Se arman carpas y patios en la costa y anticipan que habrá más gente que el año pasado LOCALES3



Redacción Puntal

Una explosión y posterior incendio en la obra de Circunvalación que avanza a las afueras de Villa María dejó este martes un saldo de cinco personas heridas, dos de ellas con quemaduras gravísimas, lo que hizo que sean trasladadas de inmediato al Instituto del Quemado de Córdoba Capital para que reciban mejores atenciones.

De manera oficial, se indicó que el hecho se produjo durante la tarde de ayer, aproximadamente a las 16 horas, mientras se estaban ejecutando tareas en la obra del Arco Sudeste de la Circunvalación, en el sector de Los Chaleces, en inmediaciones del puente que se construye sobre la Avenida General Savio, también cerca de la ruta provincial N° 2.

Aparentemente, la rotura de un ducto de la red troncal de gas perteneciente a la firma Ecogas habría sido la causa que dio inicio a un voraz incendio en el sector.

Fueron llamados a intervenir en la zona del siniestro tanto bomberos de Villa María como de Villa Nueva, quienes actuaron apoyados por personal de Defensa Civil.

Una vez en el lugar, se realizaron tareas para controlar las llamas que se localizaban en el caño mayor y en los alrededores.

En simultáneo, equipos técnicos de las áreas sociales y de infraestructura habitacional del Municipio y la Provincia asistían técnica y socialmente a las personas y viviendas afectadas por el incidente.

El rápido accionar de los servidores favoreció el traslado de los cinco heridos (todos miembros de un mismo grupo familiar), tres adultos y dos menores, quienes en un primer momento fueron ingresados al Hospital Regional Pasteur.

Un hombre de 44 años y un varón de 18 fueron trasladados ayer a la tarde a Córdoba para que reciban una atención más específica, ya que tenían el 50% y el 80% de su cuerpo quemado, respectivamente, siendo el menor de los dos el que se encontraba más comprometido (ambos requerían asistencia respiratoria mecánica).

Desde el nosocomio de barrio Ramón Carrillo se informó que las otras tres personas, una mujer de 47 años, una adolescente de 16 y un niño de 11, eran evaluadas clínicamente, sin necesidad de traslado. Sobre la mujer, se detalló que presentaba quemaduras en el 30% de su superficie corporal, que se encontraba "estable y sin complicaciones", y que el equipo médico seguía monitoreando su evolución. Además, se indicó que los menores de 16 y 11, habiendo sufrido quemaduras en el 20% y el 25% de su cuerpo, transitaban su internación en sala común y en el área de pediatría, respectivamente, sin conllevar grandes com-

Zona de emergencia y desastre

Tras los hechos acaecidos en Los Chaleces, el intendente Eduardo Accastello envió un pedido al gobierno provincial para que la zona en cuestión sea declarada en emergencia y desastre, medida que habilitaría la utilización del fondo provincial que se encuentra destinado a este tipo de situaciones excepcionales.

Desde el Municipio afirmaron que este tipo de fondo resulta necesario para que se ejecuten las tareas de remediación como consecuencia de los daños materiales ocasionados a partir de la explosión.

Horas después del incidente, el gobierno local hizo saber que, en el corto plazo, se realizarán obras de infraestructura básica para llevar a las viviendas que se encuentran en los 53 terrenos habitados los servicios de agua y energía.



170 LOTES DE 500 A 1200 M2

- A 5 MINUTOS DEL CENTRO DE VILLA MARÍA
- ZONAS DE ESPACIOS VERDES PÚBLICOS
- FORESTACIÓN

Urbaniza **ECOTEC** S.A.

Alvear 400, Villa María. Tel. (0353) 453-3555

Tu casa y tu guinta... en un solo lugar

SERVICIOS YA DISPONIBLES:

AGUA CORRIENTE RED DE GAS NATURAL RED ELÉCTRICA RED DE CLOACAS SEGURIDAD. "EN CÓRDOBA SE APLICA UN NUEVO PARADIGMA PARTICIPATIVO, QUE SUMA AL VECINO Y JERARQUIZA A LOS MUNICIPIOS", PRECISÓ EL FUNCIONARIO PROVINCIAL

Refuerzan la presencia policial en barrios Malvinas y Villa Albertina

En el primero de los citados lugares, quedó inaugurado un puesto caminero, que será fundamental para controlar el acceso a la autopista. En otro extremo de la ciudad, se puso en marcha la División de Infantería San Martín. El ministro Quinteros entregó chalecos y armas no letales

Redacción Puntal

Tal como lo había adelantado este matutino, se pusieron en marcha este martes dos puestos para reforzar la seguridad en barrios Malvinas Argentinas y Villa Albertina, respectivamente.

En ambas inauguraciones estuvo el ministro de Seguridad de la Provincia de Córdoba, Juan Pablo Quinteros, quien, aprovechando su paso por la ciudad, entregó chalecos y armas de letalidad reducida, elementos que serán utilizados por la Guardia Local.

Acompañado por el intendente Eduardo Accastello y otras autoridades, Quinteros recorrió en primer orden las calles del loteo Portal de Buenos Aires, correspondiente al barrio Malvinas Argentinas, donde se puso en funcionamiento una casilla que reforzará principalmente los controles en los accesos a colectora y sobre autopista.

En dicho lugar, según se indicó en el acto de inauguración, funcionará el Puesto Caminero Villa María - Ballesteros, localizándose en la intersección de las calles Acapulco y Corrientes.

Ante las autoridades y los vecinos, el ministro Quinteros destacó que en la provincia se está aplicando "un nuevo paradigma participativo, que suma al vecino y jerarquiza el rol de los municipios".

A su vez, precisó que "las decisio-

nes en materia de seguridad se toman de manera estratégica y con el objetivo de reforzar la prevención y la seguridad de nuestras comunidades".

Por su parte, Accastello resaltó que "lo que estamos haciendo es mérito de los vecinos que nos plantearon la idea. Este es uno de los ingresos principales de la ciudad, por eso es importante contar con esta fuerza para el patrullaje que se realiza por la ruta 9, por la autopista, que es una de las áreas centrales por donde muchas veces ingresa el delito de las grandes ciudades".

División de Infantería

Luego del acto, las autoridades se trasladaron a Carpincho 334, en barrio Villa Albertina, donde se realizó el descubrimiento de placa y recorrido por la nueva sede de la División de Infantería San Martín, espacio que ya se encuentra operativo desde hace unos días y que fue posible gracias a la cesión de un inmueble por parte de vecinos frentistas.

Al respecto, el intendente local enfatizó que "se están instalando referencias policiales en barrios cuya ubicación es estratégica", al tiempo que remarcó: "En cada ingreso de la ciudad, trabajamos para articular con la provincia en materia de seguridad y dar mayor tranquilidad a los vecinos".

Cabe precisar que estas incorporaciones forman parte del plan integral de seguridad que desarrolla el Municipio para fortalecer la presencia policial en puntos estratégicos de la ciudad, especialmente en zonas vinculadas a rutas nacionales.

Elementos para la Guardia Local

Este martes, el ministro de Seguridad también oficializó la entrega de chalecos antibalas y armas de letalidad reducida al personal autorizado de la Guardia Local, completando así el equipamiento necesario para los agentes que hoy conforman la fuerza.

"Hoy entregamos 25 chalecos de protección balística para que la Guardia Local de Villa María pueda



la ciudad, el ministro de Seguridad de la Provincia, Juan Pablo Quinteros, entregó chalecos y armas de letalidad reducida a la Guardia Local.

En su paso por

salir más segura a la calle, y ya tiene 12 guardias en condiciones de salir a la calle con armas no letales, las cuales serán entregadas como herramientas para que puedan trabajar en la prevención", puntualizó Quinteros.

Asimismo, afirmó que la utilización de las armas no letales "es muy importante para que los agentes logren intervenir en distintas situaciones, prevenir el delito y

defenderse ante circunstancias que suceden en la vía pública".

Cabe precisar que el acto en el loteo Portal de Buenos Aires contó con la participación de representantes del Poder Judicial local, autoridades de la Unidad Regional Departamental San Martín, miembros del gabinete municipal, ediles del Concejo Deliberante y presidentes de centros vecinales de los barrios beneficiados.

Ya hay detenidos por los robos en el Parque Norte

Redacción Puntal

La secretaria de Prevención, Seguridad y Convivencia Urbana de Villa María, Guadalupe Vázquez, confirmó ayer la detención de varios menores por los hechos delictivos que se dieron en las últimas horas en barrio Parque Norte, episodios que despertaron el enojo de los vecinos.

Según explicó la funcionaria, los presuntos autores de los ilícitos "son menores en su gran mayoría".

Anoche, tanto Vázquez como au-

toridades de la Policía mantenían en el Municerca N° 2 una reunión con los frentistas que, horas antes, habían dado a conocer que este jueves a las 20 horas, en la esquina de bulevar España y calle Deán Funes, iban a realizar una convocatoria para clamar por mayor seguridad

En declaraciones a este matutino, el presidente del Centro Vecinal de barrio Parque Norte, Sergio Fernández, dijo que los ilícitos se vienen repitiendo "desde hace tiempo".

"En estos últimos días han querido entrar a casas, han robado



Jóvenes fuerzan un portón e ingresan a una vivienda en barrio Parque Norte.

cuatro motos, algunas de gran cilindrada. Son chicos que empujan puertas y portones para probar si están abiertas", completó.



Puntal <u>Villa María</u>

Miércoles 29 de enero de 2025

Año XXVII. Edición Nº 9.942 Primera edición: 29 de junio de 1997. Teléfono (0353) 4528080 publicidad@puntalvillamaria.com.ar

Redacción, Publicidad y Administración: L. N. Alem 370. Villa María, Córdoba TIEMPOS DE PEÑAS. LA PROPUESTA GASTRONÓMICA Y MUSICAL INICIA ESTE JUEVES Y FINALIZA EL 12 DE FEBRERO

Arman las carpas en la costa y anuncian un "balconazo" para el inicio del Recorrido Peñero

Los patios y las peñas abren mañana. En la previa se realizará una actividad en Plaza Centenario, donde actuarán Los 4 de Córdoba

Redacción Puntal

Operarios seguían aver con el armado de las carpas, los patios y los escenarios que serán utilizados durante los 13 días que durará el Recorrido Peñero, actividad que ya se palpita en la costanera y que, según estiman desde el Municipio, recibirá a más gente que el año pasado.

Este martes, operarios trabajaban en el armado de carpas, stands y foodtrucks, espacios que estarán dispersos por la costanera, como ya es costumbre, desde el Puente Perón hasta metros antes del Anfiteatro,



Municipio puede verse el despliegue que tendrá el Recorrido Peñero. Se anuncian 10 natios. 21 trucks. una nave de emprendedores, ferias privadas, entretenimiento y

sede de la edición 57° del Festival Internacional de Peñas.

Para la colocación de las carpas, patios y peñas, el Municipio ya había cerrado el lunes el tránsito en diferentes arterias de los barrios Güemes y Palermo, situadas entre la avenida Dante Alighieri y calle Providencia.

Sobre el Recorrido Peñero, el titular de la Subsecretaría de Desarrollo Productivo de Villa María, Germán Tenedini, afirmó que este año "no solamente habrá nuevos espacios de peñas, sino más oportunidades para los comerciantes y los empresarios locales, sobre todo los jóvenes, para que puedan estar en el Recorrido; lo hicimos más in-

Asimismo, comentó que se encuentran "muy entusiasmados", ya que esperan una mayor cantidad de público en comparación con la edición pasada. "Esperamos un total de 50 mil personas más que el año pasado, teniendo en cuenta todas las noches", concluyó el funciona-

"Balconazo" en la Plaza

Este martes, el Municipio anunció que el Recorrido Peñero no se abrirá en la costanera, sino en el centro, donde se realizará una actividad denominada "Balconazo". contando con la flamante presencia de Los 4 de Córdoba.

Al respecto, se dijo que el evento, impulsado por la Secretaría de Gobierno, Cultura y Relaciones Institucionales, dará inicio a las 18:45 horas en Plaza Centenario, histórico punto de reunión de las guitarreadas posteriores al Festival de

El citado grupo folclórico interpretará allí obras del repertorio po-pular junto a diversas academias de danza locales. También participará el Ensamble Criollo del Instituto Municipal de las Artes.

A partir de las 19:30, la celebración se trasladará por diferentes puntos de la ciudad en formato de peregrinación artística a lo largo de 7 estaciones, comenzando en Santa Fe y General Paz, continuando por Entre Ríos y Sobral, Entre Ríos y B. Mitre, Entre Ríos y Bv. R. Cárcano, Bv. Cárcano y Av. Dante Alighieri, Av. Dante Alighieri y Bolivia, para finalizar en Plaza de las Américas a las 22 horas con la interpretación de la Jota Cordobesa y la Zamba para Villa María, dejando inaugu-rado de manera oficial el Recorrido Peñero.

Según se precisó, el circuito contará con la participación de los elencos de baile Alma Roja, Agrupación Patria y Danza, Academia de baile "Garaje Flamenco", Escuela de danzas folklóricas "Labranza", Ateneo Folklórico Villa María, Agru-pación Folclórica Unidos por la Danza, Academia de danzas El Remolino y Estudio de danzas Pas-

También participarán Diversity Dance Studio Academia, Sueños de Tradición, Milongueros de Villa María, Agitando Pañuelos, Escuela de Danzas Aisha Ra, Ballet oficial de personas mayores de la Municipalidad de Villa María, Agrupación de adultos Nuevo Amanecer Argentino, Huellas del Pasado y Academia Recreación Arte y Malambo.

CERTAMEN NUEVOS VALORES DEL CANTO Y LA MÚSICA. RESTA CONFIRMAR LA FECHA EN LA QUE ACTUARÁN LOS ARTISTAS GANADORES

Una solista villanovense y un dúo cordobés, las novedades de la grilla festivalera

Redacción Puntal

El Ente Villa María Deporte y Turismo dio a conocer este martes a los ganadores del certamen "Nuevos Valores del Canto y la Música", evento en el que se anotaron un

total de 467 grupos y solistas.

Según se precisó, en la categoría Conjunto Vocal e Instrumental, resultó vencedor el dúo de la ciudad de Córdoba "SULA" (Latino-Pop-Folklore) integrado por Gabriela Navarro y Emiliano Roque. Mientras que en la categoría solista, la

villanovense Maira Basconsela resultó ganadora con la interpretación de canciones de los géneros latinos y pop.

Cabe resaltar que los elegidos fueron evaluados por un Jurado Técnico compuesto por Jairo Reboyras, presidente de UNIMUV

(Unión de Músicos Independientes de Villa María); Laura Arrieta, directora del Conservatorio de Música Felipe Boero; y Raúl "Kuki" Soria, director de la Orquesta Estable del Festival.

Al respecto, se dijo que ahora la organización del Festival de Peñas



Emiliano Roque y Gabriela Navarro dan vida a "SULA", propuesta musical que estará en el Festival de Peñas.

tendrá que definir el día y el horario de la actuación de los citados



Consumir agua con responsabilidad, un esfuerzo de todos.



Lucas Sosa: "El empate contra Española nos sirve para mejorar en la pretemporada y poder fortalecer el grupo"



El mediocampista de 24 años se mostró confiado de cara a este 2025, vistiendo los colores de Independiente de Oliva,

LUCAS SOSA, MEDIOCAMPISTA

Franco Bossa. Redacción Puntal

Lucas Sosa es un apasionado por el fútbol y se desempeña en las filas de Independiente Deportivo Social Club de la ciudad de Oliva como mediocampista, usando la camiseta N° 5; es categoría 2000, tiene 24 años y es de Villa María.

Hace un año y medio que juega ya para el Rojo y, en diálogo con PUNTAL VILLA MARÍA, habló acerca del empate 2 a 2 contra Asociación Española, en la placita Ocampo, el fin de semana y también de las expectativas del plantel y todo el cuerpo técnico de cara al Provincial y el Torneo Apertura de la Liga Independiente de Fútbol.

Independiente quiere llegar lo más lejos en el Provincial, pero a su vez quiere consolidar el equipo para el Torneo Apertura. Tras haber perdido la final del campeonato pasado contra Newell's de Laguna Larga, les quedó ese sabor amargo y quieren tener revancha este año; lo que pretenden como equipo es salir campeón este año.

En el Rojo llegaron tres refuerzos, como son: Matías Bazán, Mateo Bustos y Santiago Mattia.

"Hacía mucho que no jugaba en Villa María, así que fue muy lindo. En el empate del domingo pasado contra Española en la primera fecha del Provincial se vio reflejado un partido muy duro; el verano es un factor importante, ya que se siente mucho el calor", dijo Sosa.

A su vez, añadió: "En el partido arrancamos flojos; en el primer gol que nos hace Española, nos agarra desconcentrados y lo pudimos empatar rápidamente. En el segundo tiempo lo dimos vuelta 2-1 y al final

del partido, a través de un córner, nos empatan finalmente el partido y nos quedó esa molestia de que podíamos habernos vuelto con los tres puntos, pero dentro de todo hicimos un gran cotejo y rescatamos un punto, ya que no habíamos jugado ningún amistoso de pretemporada".

También, Lucas destacó que "este torneo lo utilizamos para fortalecer al grupo y hacer una buena pretemporada".

Por último, en la parte final de la entrevista, el oriundo de Villa María habló sobre las metas futbolísticas de cara a este 2025 con el conjunto olivense: "Estos primeros seis meses me enfoco en el Torneo Apertura y en lo que dura el préstamo mío, así que una vez cumplido ese tiempo, y viendo cómo nos haya ido, veremos si seguimos en el club o tomamos otro

rumbo".

El joven de 24 años ha vestido la camiseta de otros clubes como Sport Club Colón, Ricardo Gutierrez, Alumni y Deportivo Argentino.

El equipo dirigido por el director técnico Marcos Beltramone y con Lucas Sosa como una de las figuras del equipo buscará pisar fuerte.



El 11 inicial de Independiente que se enfrentó a Asociación Española. Foto: Foja Cero



DESDE 1930

Acompañando al sector productivo de Villa María y la Región

